

Mariia Yamkovaya

Origen: Rusia

Ciudad Actual: Cádiz/España

Centro de trabajo/Universidad en origen

Universidad de Cádiz

Institución/Universidad en destino

Universidad de Cádiz

Tipo actividad que desarrolla en destino

Curso de Doctorado

Cargas familiares

No



PREGUNTAS Y RESPUESTAS

1. ¿Cuál es tu situación actual? ¿Cómo te organizas?

Mi situación actual es buena, me encuentro en casa trabajando en mi tesis doctoral.

2. ¿Cómo te sientes? ¿Qué medios utilizas para comunicarte con tus familiares, amigos, compañeros?

Me siento bien. He vuelto en mi país Rusia, voy a casa de mis padres regularmente. Con mis amigos me comunico por el móvil.

3. ¿Nos podrías compartir cuales son las medidas de aislamiento que se están llevando a cabo en el lugar en el que te encuentras? ¿Está habiendo un encierro total o hay actividades que siguen?

Sí, Rusia está en el régimen de alarma como España, por eso estamos encerrados en casa, pero podemos salir para hacer compras. También está permitido ir a la farmacia. Tenemos el régimen de cuarentena hasta el 30 de Abril 2020.

4. ¿Cómo evalúas las medidas que están siendo tomadas por el Gobierno en el lugar en el que te encuentras?

Generalmente en Rusia no tenemos un gran numero de contagiados así que no hay tanto control de la policía en la calle, a veces la gente rompe el régimen. Me parece que en general las medidas que está haciendo el Gobierno son bastante caóticas. Se nota que el gobierno no está preparado para la pandemia, por ejemplo, no tenemos las cosas más importantes y sencillas como mascarillas y el gel desinfectante en los supermercados y pienso que deberían que ponerlos gratis por todos lados. Pero en general es difícil dar algunas estimaciones ahora mismo, porque al final de la pandemia podemos ver si el gobierno habrá empleado todas las medidas para proteger el salud de la población.

5. ¿Te interesas por conocer la evolución de la pandemia en otros países? ¿Crees que hay países que están tomando medidas más eficaces, podrías poner un ejemplo?

Sí, a mí me interesa conocer la evolución de la pandemia en otros países. Sinceramente no tengo detalles sobre otros países, por todo lo que he escuchado y visto en las noticias me da la impresión de que no hay ningún país que esté preparado muy bien para la pandemia. Por eso estamos en esta situación tan dura y frustrada.

6. ¿Qué canales de comunicación utiliza para estar informado/a? ¿Cómo ves la forma en la que se está difundiendo las cuestiones relacionadas con el Covid-19 en los medios de comunicación y portales de las agencias oficiales?

Yo veo el canal rtve.es (noticias de España), sky news, bbc (noticias en ingles) y noticias en el canal primero de Rusia. Veo que el 90% de todas las noticias están dedicadas al tema del Covid-19. En todas los canales se discuten sobre el número de contagiados, recuperados, muertos; que medidas han sido tomadas por el gobierno, cuestiones de economía (todas las plantas y fábricas están paradas; mucha gente despedida; como ayudar a las familias pobres, gente mayor etc.).

7. En relación a tu trabajo, ¿Puedes seguir haciéndolo desde casa? ¿A través de qué metodología o herramientas? ¿Crees que el teletrabajo puede afectar el desarrollo/productividad del mismo?

Sí, yo sigo escribiendo mi tesis desde casa, estoy trabajando con mi ordenador. Creo que para la gente que tiene que trabajan en los laboratorios, restaurantes, escuelas es más difícil, que ellos sufran por culpa de la cuarentena. Además, creo que es bastante difícil estar encerrado en la casa durante largo tiempo. En caso por ejemplo de una familia grande con niños tampoco es tan fácil desarrollar el teletrabajo en casa.

8. Puedes compartirnos alguna iniciativa solidaria que se lleve a cabo en tu entorno o que hayas escuchado por los medios de comunicación? ¿Qué puede aportar tu trabajo para aliviar esta situación del Covid19?

En Rusia está prohibido salir a hacer compras para la gente de más de 65 años, por eso hay varios grupos de voluntarios quienes traen la comida a las casas de la gente mayor.

9. ¿Qué es lo que más te preocupa en este momento? y por otro lado, ¿Qué crees que es lo que más le preocupa al Gobierno del lugar en el que te encuentras en relación a la gestión de la crisis?

Primero, la salud de mis familiares, mis amigos, colegas. Espero que todos se mantengan en buena salud y pueden escapar al contagio del virus. Lo segundo que me preocupa es la situación económica personal y mundial. En caso del Gobierno yo haría un inciso a la salud de la población es decir que hay que organizar los hospitales y otros lugares como estadios para contagiados, adaptar todas las medidas para controlar a la gente que estén en la cuarentena en casa, y asegurarse de que hayan toda clase de productos y medicamentos necesarios para toda la población. Segunda tarea del gobierno es la de guardar la política del balance económico.